



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Veterindustria y el Consejo General de Colegios Veterinarios de España firman un acuerdo marco de colaboración

El objetivo primordial de ambas entidades es la defensa de la figura del veterinario como profesional sanitario

Madrid, 14 de mayo de 2015. El presidente de Veterindustria, Emilio Gil, y el presidente del Consejo General de Colegios Veterinarios de España (CGCVE), Juan José Badiola, firmaron un acuerdo marco de colaboración entre ambas entidades con el principal objetivo de la defensa y la promoción de la figura del veterinario como profesional sanitario, cuya actividad es clave para un adecuado mantenimiento de la sanidad animal y, en consecuencia, de la salud pública.

El acuerdo firmado en Madrid el pasado 29 de abril, es fruto de la coincidencia tanto del CGCVE como de la patronal española de la sanidad animal, en todo aquello que sirva para fomentar y promover las actividades que redunden en beneficio de la sanidad animal y la salud pública.

Entre las actuaciones más destacadas, que contempla el mencionado acuerdo, están la organización de actos formativos e informativos; colaborar en el seguimiento de las normativas europeas, nacionales y autonómicas que sean de interés común; trabajar en pro del uso responsable de medicamentos veterinarios, especialmente, de los antibióticos, así como fomentar y promover la tenencia responsable de animales de compañía con una atención sanitaria prestada siempre por la figura indispensable de los profesionales veterinarios.

Otro aspecto que se contempla, es el fomento de las actividades de I+D+i en el ámbito de los medicamentos veterinarios a través de la Plataforma Vet+i, por ser un campo de especial interés y atención por parte de ambas organizaciones. (fin)

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com